







DÍA 1 HANOI / LLEGADA

Encuentro en su llegada al aeropuerto internacional de Hanoi y traslado al hotel. Distribución de habitaciones (check-in time 14:00) y tiempo libre a disposición de los clientes para descansar del viaje y aclimatarse al nuevo horario. Cena libre (no incluida). Alojamiento en su hotel en Hanoi, Victoria Xiengthong Hotel.

DÍA 2 HANOI / VISITA DÍA COMPLETO

Desayuno en el hotel. Hanoi, capital del país, es una hermosa ciudad relativamente pequeña y tranquila con 1.5 millones de habitantes. Se caracteriza por sus lagos y bulevares y ofrece una refinada arquitectura colonial. Por la mañana visitaremos el mausoleo de Ho Chi Minh (el exterior), la "Pagoda de un único pilar" y el "Museo de Etnología" (cerrado los lunes). Almuerzo en restaurante tradicional. Por la tarde visita al Templo de la Literatura. El templo de Van Mieu, o templo de la Literatura, fue creado en honor a Confucio, allá por el año 1070, y fue la sede de la primera universidad de Vietnam, en la que estudiaban príncipes y jóvenes de alta alcurnia. Paseo panorámico por el barrio antiguo de Hanoi. Una fascinante red de callejuelas estrechas y casas-tienda, también conocidas como "las 36 calles" donde cada calle tiene el nombre del producto que vendía, tejidos, artesanía, medicamentos y lápidas. Un paraíso para los amantes de la artesanía y un lugar infinitamente interesante para explorar la vida local. Visita del lago de Hoan Kiem y del templo de Ngoc Son.

Experiencia: nos paramos en una cafetería escondida en un callejón del casco antiguo de Hanoi para probar el El café típico vietnamita, es bastante fuerte pero muy aromático y se sirve solo o con leche condensada. También pueden probar la cerveza local, todo ello aderezado con unos snacks locales. Siéntete como un vietnamita más compartiendo momentos como este. Cena libre (no incluida). Alojamiento en su hotel en Hanoi

DÍA 3 HANOI / HA LONG BAY

Desayuno en el hotel. Conducimos hasta Halon Bay para un crucero. A las 12.30 - 13.00 pm embarcamos y el almuerzo se sirve justo después. Descubra la bahía de Halong "El Dragón descendiendo al mar" como se le conoce en vietnamita, reconocida como nuevo patrimonio de la humanidad de una excepcional belleza natural. La pintoresca Bahía de Halong cuenta con más de 3.000 islotes de piedra caliza surgiendo de un agua esmeralda, muchos de ellos contienen hermosas grutas. Cena y alojamiento a bordo Indochine Premium Halong, Jr. Suite Cabin.

DÍA 4 HA LONG BAY / HANOI / DA NANG / HOI AN

Antes del desayuno empezaremos con una práctica de Tai Chi en la cubierta mientras contemplamos la salida del sol. Desayuno a bordo y proseguimos con el programa del crucero y regreso al muelle antes del mediodía. Después de desembarcar a las 11.00, salga directamente al aeropuerto de Noi Bai por la nueva carretera (130 km - 2.5 horas) para el vuelo a Da Nang. Llegada a Danang, encuentro con nuestro guía y traslado al hotel en Hoi An. El almuerzo y la cena serán por cuenta propia. Alojamiento en el hotel en Hoi An en el Hoi An Central Boutique Hotel.

DÍA 5 HOI AN

Desayuno en el hotel. Descubra la histórica ciudad que solía ser una prospera ciudad portuaria durante los siglos XVI al XVIII. Su importante comunidad de extranjeros se tradujo en un estilo arquitectónico único con influencias vietnamitas, chinas y japonesas.







Visita a la sala de Phuc Kien, el Puente cubierto japonés, la casa vieja de Tan Ky y a un taller de seda. Almuerzo en restaurante tradicional.

Tarde: tiempo libre para pasear por la ciudad por su cuenta y disfrutar de recorrer los comercios típicos, aprovechar para hacerse algo de ropa típica vietnamita u occidental, pasar la tarde en algún café o descansar en las playas o instalaciones del hotel. Cena libre (no incluida). Alojamiento en el hotel en Hoi An.

DÍA 6 HOI AN / DA NANG / HUE

Desayuno en el hotel. Por la mañana saldremos para Danang. A la llegada a Danang visitaremos la impresionante Montaña de Mármol donde descubrirás una maravillosa pagoda escondida en una cueva en camino de Da Nang. Viaje a Hue a través del Paso Hai Van, el paso de las nubes. Disfrutaremos de un almuerzo tradicional en restaurante Llegada a Hue y seguimos con la visita a la Ciudadela Imperial y nos paramos al mercado de Dong Ba para disfrutar de los productos locales. Registro en su hotel y Cena libre. Alojamiento en el hotel en Hue, White Lotus Hotel.

DÍA 7 HUE / CIUDAD HO CHI MINH

Desayuno en el hotel. Visita a la pagoda Thien Mu. Seguimos con la visita de la tumba de Tu Duc.

Experiencia: Nos dirigimos en corta cyclo ruta (rickshaw) a uno de los pueblos auténticos con las casas tradicionales al estilo casa-jardín. Los viajeros tendrán la posibilidad de ver las actividades agrícolas de los aldeanos. Tiempo por relajarse: nuestra visita incluye un baño en los pies con hierbas medicinales! Almuerzo tradicional en la casa de una familia de la aldea. Traslado al aeropuerto de Hue para el vuelo hacia ciudad Ho Chi Minh. Llegada a Ciudad Ho Chi Minh, encuentro con nuestro guía y traslado al hotel. Cena libre. Alojamiento en el hotel en Ciudad Ho Chi Minh.

DÍA 8 CIUDAD HO CHI MINH

Desayuno en el hotel. Alojamiento en el hotel en Ciudad Ho Chi Minh.

DÍA 9 CIUDAD HO CHI MINH / CAI BE / CAN THO

Desayuno en el hotel. Excursión a Cai Be, (2 horas y media en coche desde la ciudad de Ho Chi Minh), viaje en barco por el Río Mekong para ver la vida diaria de la gente de la localidad que se la pasa trabajando en los canales del río. El viaje incluye una visita al canal donde se encuentra el mercado flotante de Cai Be, así como a la empresa familiar que produce papel de arroz y copos de maíz al estilo vietnamita – un ingrediente clave en la cocina local. Almuerzo en un restaurante local. Traslado a Can Tho. Cena y alojamiento en el hotel en Can Tho, Hotel Victoria Can Tho.

DÍA 10 CAN THO / CHAU DOC

Viaje en barco para visitar el mercado flotante de Cai Rang. Almuerzo en un restaurante local. Visita de los templos a los pies de la montaña Sam, el templo Lady Xu, el templo Thoai Ngoc Hau y la pagoda Tay An. Viaje en barco hacia la aldea Champa para admirar las casas de cría del pescado en el Río Mekong. Cena y alojamiento en el hotel en Chau Doc Merperle Nui Sam.

DÍA 11 CHAU DOC / PHNOM PENH

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Phnom Penh en barca. Fin del servicio en Vietnam. **Nota: En el tour colectivo, el guía dejará a los clientes en el muelle donde se encuentra el bote. El personal en el lugar ayudará a los clientes durante los procedimientos de embarque e inmigración. Tras llegar al muelle de Phnom Penh, nos trasladaremos al hotel antes de almorzar a nuestro aire. A continuación, iniciaremos una visita para conocer la cultura y la historia camboyanas. Comenzaremos en el Museo Nacional, ubicado en un extenso recinto con jardines tropicales y un museo de terracota de estilo jemer. Aquí







recorreremos la vasta colección de esculturas y artefactos jemeres que datan del siglo IV. Nuestra siguiente parada es la Pagoda de Plata y el Palacio Real adyacente. Sede de la residencia real oficial de Camboya, el recinto está repleto de estructuras regias, templos íntimos, colecciones de regalos de líderes extranjeros y murales que retratan el pasado del país. Nuestra última parada es el venerado templo de Wat Phnom, que data de 1372. Atención: los visitantes del Palacio Real y Wat Phnom deben llevar las rodillas y los hombros cubiertos. Cena libre. Alojamiento en Phnom Penh, en el Sun And Moon Riverside Hotel.

DÍA 12 PHNOM PENH / SIEM REAP

Cambie la capital en rápido desarrollo por las históricas calles de Siem Reap. Después del desayuno, tendremos tiempo libre para relajarnos o hacer alguna última visita turística antes de dirigirnos al aeropuerto para tomar un corto vuelo a Siem Reap. A su llegada, nuestro conductor le recibirá con un cartel de bienvenida y le trasladará al hotel para el proceso de registro. Atención: la hora oficial de entrada es a las 14.00 horas. La entrada anticipada está sujeta a disponibilidad y a cargos adicionales. El resto del día libre. (sin guía y transporte a disposición). Almuerzo y cena libres. Alojamiento en Siem Reap, en el hotel Tara Angkor Hotel.

DÍA 13 SIEM REAP

Excursión de día completo en Tuk Tuk por los templos.

Desayuno en el hotel. Ningún viaje a Camboya está completo sin explorar el emblemático templo de Angkor Wat, y esta excursión de día completo en tuk-tuk nos introduce en las principales joyas de la corona camboyana repleta de templos. Desde el hotel, subiremos a nuestro tuk tuk y conduciremos hasta el Parque Arqueológico de Angkor para dirigirnos directamente a la antigua capital de Angkor Thom. Alberga varios lugares increíbles. Empezaremos por la impresionante Puerta Sur antes de dirigirnos a Bayon y sus 216 caras sonrientes gigantes esculpidas en piedra. A continuación, visitaremos Baphoun, del siglo XI, la Terraza de los Elefantes y la Terraza del Rey Leproso, Phimenanakas y el Recinto Real. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, exploraremos Ta Prohm, construida a finales del siglo XIIpor el rey Jayavarman VII. Su misterio cautiva la imaginación de los visitantes, con partes que parecen engullidas por las gigantescas raíces de los árboles centenarios que la cubren. Nuestra última parada es Angkor Wat. La antigua capital del Imperio Jemer, la mayor estructura religiosa del mundo, alberga un complejo de templos hindúes, baños, una biblioteca y otras estructuras en ruinas. Nota: Los visitantes deben llevar las rodillas y los hombros cubiertos en todos los lugares sagrados. A continuación, Les Senteurs d'Angkor, una empresa social y ecológica que transforma hierbas y especias utilizadas tradicionalmente en productos cosméticos o alimentarios. Encontraremos la mundialmente conocida pimienta de Kampot, café de Rattanakiri y productos de jabón realzados con hierba limón, jazmín y mango. Cena con espectáculo de danza Apsara en restaurante local. Alojamiento en el hotel en Siem Reap. Después de la cena, le dejaremos en Pub Street para que pueda explorar y disfrutar de su propio ocio y entretenimiento. Durante este tiempo, tendrá libertad para navegar por Pub Street sin guía y transporte a su disposición. Cuando esté listo para regresar a su hotel, será su responsabilidad hacer los arreglos necesarios para el transporte. Hay varias opciones disponibles, como los tuktuks locales o los servicios de taxi, que se pueden conseguir fácilmente en la zona.

DÍA 14 SIEM REAP / BANGKOK

Opción 1: Alto nivel de agua de Tonle Sap: AGO-ENE

El lago Tonle Sap es el mayor lago de agua dulce del sudeste asiático. Esta enorme masa de agua se extiende a lo largo de 250 km, por lo que parece un mar interior. A las 8 de la mañana, el chófer se reunirá con nosotros en el hotel y emprenderemos un viaje de 40 minutos hasta Kampong Phluk, un pueblo a orillas del lago Tonle Sap. Una parada en el camino nos permitirá pasear por el mercado de Rolous. En un pequeño canal, subimos







a bordo de una barca para viajar a Kampong Phluk, donde podemos disfrutar del paisaje de casas de madera precariamente encaramadas sobre largos y delgados postes que se elevan hasta siete metros fuera del río, dependiendo de la marea. La vida aquí transcurre en el agua. Los aldeanos comercian con frutas y verduras desde sus barcas, y también podemos ver pescadores y niños uniformados yendo y viniendo de la escuela. A continuación, subiremos a pequeñas canoas para explorar los manglares en busca de aves acuáticas, insectos y otros animales. De vuelta al barco, continuaremos hacia el lago Tonle Sap para conocer el ecosistema y su rica reserva de la biosfera.

Nota: el nivel de las aguas del Tonle Sap varía, lo que puede afectar al itinerario. El nivel alto es de agosto a enero y el bajo de febrero a julio. La opción de sustitución del lago Tonle Sap durante los niveles bajos de agua incluirá Banteay Srei, Banteay Samre y una degustación de comida local de Siem Reap en Preah Dak Village, como se detalla en la Opción 2.

Opción 2: bajo nivel de agua de Tonle Sap: FEB-JUL

La aventura de hoy comienza en los lugares más remotos de Banteay Srei y Banteay Samre. Templo de Banteay Srei: Redescubierto en la década de 1900, Banteay Srei está extraordinariamente conservado y se considera un tributo a la mujer por su arenisca rosa. Su pequeño tamaño y sus delicadas tallas de Apsara, divinidades masculinas y femeninas, representan la hábil artesanía de las tallas en arenisca. Situado a unos 25 km al norte de Angkor, es uno de los templos más antiguos de la región y el más bello, lo que lo convierte en un firme favorito. Banteay Srei sigue siendo un lugar sagrado para los jemeres, por lo que se requiere una vestimenta adecuada. Templo de Banteay Samre: Banteay Samre es un templo moderadamente bajo construido en el estilo típico de Angkor Wat, dedicado al dios hindú Vishnu y famoso por sus intrincadas tallas de representaciones budistas e historias mitológicas hindúes. A unos 19 km de Siem Reap, Banteay Samre consta de un templo central con cuatro alas precedido de un vestíbulo y acompañado de dos bibliotecas que han sido objeto de una profunda restauración. Los arqueólogos que trabajaron en este yacimiento, que estaba cubierto de maleza, desmontaron Banteay Samre para reconstruirlo lo más cerca posible de su antiguo esplendor. Degustación de comida local de Siem Reap en Preah Dak Village. La degustación de comida local de Siem Reap en Preah Dak Village es una aventura culinaria que le adentrará en el corazón de la cocina camboyana. Situada en las afueras de Siem Reap, Preah Dak Village ofrece una experiencia única y auténtica para los amantes de la gastronomía. Al llegar a Preah Dak Village, le recibirán los tentadores aromas de las delicias locales preparadas por apasionados chefs. El pueblo es conocido por sus animados puestos de comida y sus restaurantes al aire libre, donde podrá ser testigo de cómo cobran vida las tradiciones culinarias de Siem Reap. Mientras explora el panorama gastronómico local, tendrá la oportunidad de interactuar con los amables vendedores y conocer el significado cultural de cada plato. Sumérjase en el animado ambiente de Preah Dak Village, donde la pasión de los lugareños por la comida brilla en cada bocado. Tanto si es un avezado gastrónomo como si simplemente siente curiosidad por la cocina camboyana, la degustación de comida local de Siem Reap en Preah Dak Village promete ser una experiencia deliciosa y enriquecedora. Prepare sus papilas gustativas para una aventura culinaria inolvidable que le hará apreciar más profundamente los sabores y tradiciones de Siem Reap. Tras el almuerzo, se dirigirá al aeropuerto para tomar su vuelo de salida, situado a unos 50 km de la ciudad, a la que se puede llegar en un trayecto estimado de una hora, en preparación de nuestro vuelo de salida hacia el siguiente destino.

BANGKOK

Arribo y conexión a Bangkok. Arribo recepción y traslado privado con guía de habla hispana al hotel. Alojamiento durante 3 noches en el Hotel Mode Sathorn c/desayuno.

DÍA 15 BANGKOK

Desayuno. Excursión de medio día City y Templos c/Gran Palacio y guía de habla hispana Esta visita incluye los templos más relevantes de Bangkok: el Wat Trimitr, con su espléndido exterior dorado, el cual alberga una estatua de Buda de oro macizo, de la cual se dice





que es la más grande del mundo. Tiene un peso de 5,5 toneladas y una altura, no menos importante, de 3 metros. Pasaremos por China Town, el famoso barrio chino de Bangkok, ubicado a lo largo del río Chao Phraya. Continuaremos hasta llegar al Wat Pho, el gran complejo real de templos que contiene un Buda reclinado de 46 metros de longitud y las tumbas, o "chedis", de los reyes. Este es, sin duda, uno de los templos más antiguos y venerados de Bangkok, ya que fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. El final de esta excursión lo protagoniza la esperada visita al Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las Cortes de Siam, en el que los Reyes de Tailandia solían residir antiguamente. Se compone de distintos palacios que tenían un uso para cada ocasión, como el palacio de los funerales, el de las recepciones, la sala del trono, la de las coronaciones, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda.



DÍA 16 BANGKOK

Desayuno. Excursión de medio día al Mercado del Tren y el Mercado Flotante con guía de habla hispana. Recorreremos 110 km para embarcarnos en la aventura de la compra flotante en el mercado Damnoensaduak. Cientos de canoas de madera ofrecen todo tipo de productos, desde flores frescas, fruta y verdura, bebidas, etc, de una gran calidad, pues son tierras fértiles las que bañan la zona. Dignas son de mencionar las casas tradicionales tailandesas que veremos durante el trayecto y su forma de vida. Visitaremos Maeklong, el famoso mercado del tren, ubicado en las afueras de Bangkok. Maeklong es un pueblo con un pequeño mercado por el que el tren pasa unas ocho veces al día. Los comerciantes retiran sus productos cuando se oye una bocina que indica el paso del ferrocarril. Regreso a Bangkok y Alojamiento.

DÍA 17 BANGKOK / PHUKET

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Phuket. Llegada y traslado al hotel check-in. Día libre en Phuket. **Alojamiento en el Hotel Orchidacea Resort.**

DÍA 18 PHUKET

Desayuno en hotel. Día completo Phi Phi & Bamboo Island c/almuerzo y guía de habla inglesa. Como bien es sabido, estas islas son uno de los principales destinos turísticos que vale la pena visitar. Aquí, en la Bahía de Maya, es donde se rodó la película "La playa" con Leonardo Di Caprio, y bien merece una visita por ser una icónica playa, parte del parque Nacional Phi Phi. Belleza tropical repleta de interés por doquier. En la excursión de hoy de un día entero, las posibilidades son infinitas para explorar las maravillosas islas de Phi Phi: bañarnos en su mar cristalino color esmeralda, pasear por sus playas de arena blanca, contemplar sus montañas boscosas o sus coloridos arrecifes de coral; la fauna marítima y submarina es sorprendente en este rincón del mar de Andamán. Última parada en la isla de Bamboo, otro paraíso de arena blanca que nos brinda la oportunidad de relajarnos, nadar o bucear. Regreso al hotel. Resto del día libre.



DÍA 19 PHUKET

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar la playa de Phuket o hacer excursiones opcionales. Alojamiento en hotel.

DÍA 20 PHUKET/ BANGKOK

Desayuno en hotel traslado al aeropuerto para abordar vuelo a Bangkok y conexión a Buenos aires.



TARIFAS SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO Y DISPONIBILIDAD EN EL MOMENTO DE LA RESERVA.

NO VÁLIDA PARA ÉPOCAS DE FIESTAS / AÑO NUEVO

PARA VIAJAR A SUDESTE ASIÁTICO LOS PASAPORTES DEBEN TENER UNA VALIDEZ MÍNIMA DE 6 MESES A LA FECHA DE FINALIZACIÓN DEL VIAJE FAVOR NOTAR QUE LOS ARGENTINOS NECESITAN VISA PARA INGRESAR A VIETNAM. EL TRÁMITE ES PERSONAL Y LO REALIZAN ON LINE. LOS ARGENTINOS NECESITAN VISA PARA INGRESAR A CAMBOYA. LAS MISMAS SE TRAMITAN AL INGRESO.

SE SOLICITA CERTIFICADO DE VACUNACIÓN CONTRA LA FIEBRE AMARILLA CON UN MÍNIMO DE 10 DÍAS ANTERIORES A LA FECHA DE SALIDA. FIEBRE AMARILLA ¿DÓNDE VACUNARSE? - DIRECCIÓN DE SANIDAD DE FRONTERAS

DE LUNES A VIERNES DE 10 A 15 HS. - AV. PEDRO DE MENDOZA S/N Y BLANES (DEBAJO DE LA AUTOPISTA ENFRENTE DE COLONIA EXPRESS). HOSPITAL DE INFECCIOSAS F. MUÑIZ, MARTES Y VIERNES DE 13 A 15 HS, CON CUPOS LIMITADOS.

USPALLATA 2272 - TEL.: 4305-0847

PAGADERO EN DÓLARES Y/O PESOS AL CAMBIO DEL DÍA.

EN CASO DE REALIZAR EL PAGO POR DEPÓSITO O TRANSFERENCIA BANCARIA SUMAR 2,8 % EN CONCEPTO DE GASTO ADMINISTRATIVO.



(54 11) 4326-4636/4638/4633 - 4322-9478



SEVENTUR SRL. Wholesaler Tour Operator LEG. EVT 0028 - Maipú 746 1° PISO "A". Cap. Fed. - Buenos Aires - Argentina